

# Smart Campus Tour

---

Der Bildungscampus in Heilbronn vernetzt verschiedene Bildungs- und Forschungseinrichtungen an einem Ort. Um das Lernen und Arbeiten auf dem Campus ideal zu fördern und einen hohen Komfort zu bieten, sollen auch die Möglichkeiten der Digitalisierung herangezogen werden. Zu diesem Zweck hat das Fraunhofer IAO mit der Unterstützung der Dieter Schwarz Stiftung im Jahr 2018 die Smart Campus Initiative ins Leben gerufen. Diese nutzt den Bildungscampus als Reallabor für die datengestützte Entwicklung und Erprobung smarterer und innovativer Dienstleistungen und Geschäftsmodelle. Von einer smarten Arbeitsplatzbelegung in der Bibliothek über eine Campus-Sharing-Plattform bis hin zur Prognose der Parkhausauslastung – die vielfältigen Projekte der Smart Campus Initiative ermöglichen die Entwicklung von neuen datengestützten Services. Möchten Sie mehr über die Projekte erfahren und den modernen Campus erkunden? Dann machen Sie mit bei der „Smart Campus Tour“.

